



Steinberg, den 19.07.2024

Liebe Eltern,

in wenigen Tagen starten wir in die Sommerferien. Wieder durften wir ein Schuljahr mit vielen bereichernden Aktivitäten erleben.

Leider liegt hinter vielen Familien aufgrund des Hochwassers auch eine kräftezehrende und nervenaufreibende Zeit. Wir wünschen allen Betroffenen Zuversicht und eine erholsame Zeit, in der sie den Blick nach vorne wenden können.

Zum Schuljahresende danke ich allen, die in diesem Schuljahr an unserer Schule mit und für uns gearbeitet haben, ganz herzlich.

DANKE an unser Putz-Team Frau Schultheiß, Frau Cakaric und Frau Anusic, an unseren Hausmeister Herrn Schmid und an unsere Schulsekretärin Frau Rombold, die wertvolle Arbeit für uns leisten.

Ein herzlicher Dank geht auch an alle Eltern, Elternvertreterinnen und an unsere Elternbeiratsvorsitzende Frau Frank-Oehler, die unsere außerschulischen Aktivitäten unterstützt haben. Ohne sie wären diese nicht durchführbar gewesen.

Ein Dank auch an Frau Dusanic, die das Elternkonto seit einigen Jahren gewissenhaft verwaltet.

Dank des Elternkontos können u. a. außerschulische Aktivitäten finanziell unterstützt werden.

Außerdem wird für jedes Erstklasskind zu Beginn des Schuljahres 5€ in die Klassenkasse einbezahlt.

Jedes Viertklasskind wird mit 10€ bei der Fahrt ins Schullandheim bedacht.

Auch die Bezahlung des Schuljahrsplaners wird vom Elternkonto unterstützt.

Nun noch einige wichtige Informationen:

- **Zeugnishefte** Klassen 1 bis 3: Abgabe unterschrieben bis **spätestens Mittwoch, 24.07.24**
Klasse 4 behält das Zeugnis
- **letzter Schultag: Mittwoch, 24.07.2024, Klassenlehrerunterricht von 8.50 Uhr bis 11.30 Uhr**
- **Betreute Gruppe von 7.30 Uhr bis 8.50 Uhr und von 11.30 Uhr bis 14.00 Uhr.**
- **Unterrichtsbeginn nach den Sommerferien:**
Klassen 2 - 4: **Mo, 09.09.2024** (Unterricht von 8.50 Uhr - 11.30 Uhr)
- **Verlängert: Vermisste Kleidungsstücke, Vesperboxen, ... bitte bis Mi., 24.07.24 Fundkiste (Pausenhalle) abholen.**

Im kommenden Schuljahr werden wir **4 Klassen** haben:

Klasse 1: Klassenlehrerin: Frau Wenhuda
Klasse 2: Klassenlehrerin: Frau Hurlebaus
Klasse 3: Klassenlehrerin: Frau Nagel
Klasse 4: Klassenlehrerin: Frau Eckert
Fachunterricht: Frau Fischer-Haller

Herr Hein verlässt unsere Schule zum Schuljahresende. Wir danken ihm für seine wertvolle Tätigkeit als Religionslehrer in den vergangenen 2 Schuljahren und wünschen ihm alles Gute im Ruhestand.

Unsere Schule wurde weiterhin für das EU-Schulfruchtprogramm zugelassen. Das freut uns sehr. Wenn Ihr Kind Allergien hat, teilen Sie uns bitte kurz mit, welches Obst/Gemüse nicht vertragen wird.

Auch im kommenden Schuljahr wird es wieder einen Schuljahresplaner mit den aktuellen Daten für jedes Kind geben. **Bitte besorgen Sie daher kein Hausaufgabenheft.**

Wir alle wünschen Ihnen und Ihrer Familie sonnige, erholsame, sorgenfreie und gesunde Sommerferien und freuen uns auf ein Wiedersehen im September.

Unseren Viertklässlerinnen und Viertklässlern und Ihren Eltern wünschen wir alles Gute auf ihrem weiteren schulischen Weg.

Sommerliche Grüße 

Angela Fischer-Haller und Kollegium